

Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a félicité sur Twitter les enseignants cubains.



Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a félicité sur Twitter les enseignants cubains.

La Havane, 23 déc. (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a félicité sur Twitter les enseignants cubains.

Ce dimanche, nous avons célébré chez nous la journée de l'éducateur. Le 22 décembre 1961, Cuba annonçait au monde l'élimination de l'analphabétisme. Des milliers de personnes ont alors appris à lire et à écrire au terme d'une campagne massive encouragée par le jeune gouvernement révolutionnaire.

Depuis lors, le 22 décembre est resté comme la journée de l'éducateur.

Le président cubain fait remarquer dans son tweet la contribution des enseignants à l'œuvre de la Révolution.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/210383-le-president-cubain-miguel-diaz-canel-a-felicite-sur-twitter-les-enseignants-cubains>



Radio Habana Cuba